
 LEBOOSTER PEOPLE

Cheops Informatik AG, 
expert et partenaire de confiance de votre informatique

Michel Savioz 

www.cheops.ch   

Entreprise pionnière de 
l’informatique à Bâle, Cheops 
Informatik AG compte parmi les 
entreprises membres de la CCI 
France Suisse et résidentes au sein 
de notre centre d’affaires LeBooster 
Bâle. Michel Savioz nous partage 
son expérience, ses projets et ses 
conseils pour réussir en Suisse.

Pouvez-vous nous présenter Cheops 
Informatik en quelques mots ? 

Cheops Informatik AG est une des 
entreprises pionnières de l’informatique dans 
la région bâloise. Elle accompagne ses clients 
autour des technologies de l’information, des 
postes de travail et leurs programmes, des 
serveurs et réseaux, de l’internet et du cloud 
ainsi que de la cybersécurité. Nos valeurs 
: la disponibilité, la sérieux, la réactivité, la 
confiance, la sécurité, le travail bien fait. 
Des efforts au quotidien qui tissent l’ADN de 
notre société depuis 32 ans avec des clients 
fidèles.

Depuis la création de Cheops Informatik, quel 
est votre parcours au sein de l’entreprise ? 

Après une formation commerciale et quelques 
années où j’ai fait mes gammes en tant que 
programmeur junior dans une entreprise 
de Bâle Campagne, j’ai fondé en 1992, 
avec 3 de mes anciens collègues de travail, 
l’entreprise Cheops Informatik AG. Alors 
que les Tennismen Français s’installaient 
dans les banlieues chics de Genève pour 
économiser quelque impôt, « le petit Suisse 
Valaisan » que je suis décidait de prendre 
le chemin inverse en m’installant avec mon 

épouse puis ma famille en Alsace devenant 
« Travailleur Frontalier ». Ma fonction au 
sein de l’entreprise a évolué au gré des 
années et du développement de l’entreprise, 
passant du statut de fondateur et co-
directeur technique, au statut de codirecteur 
commercial. En 2021, mes vertèbres 
lombaires de plus de cinquante ans se sont 
retrouvées, tant soit peu inconfortablement, 
sur les bancs en bois massif de la faculté 
de Psychologie Paris Descartes où j’ai eu 
le privilège de suivre une formation de 
médiateur-négociateur. Cette formation 
me facilite au quotidien dans le marketing 
et la vente et me permet d’accompagner 
plus sereinement les actionnaires, la 
direction actuelle et les employés dans 
la transmission des compétences et le 
transfert du relationnel. Cette transition que 
je souhaite saine, honnête et constructive, 
améliorera la pérennité de la société et, 
à titre plus personnel, la jouissance d’une 
retraite méritée.

Quels sont vos projets en cours et vos 
perspectives de développement ? 

Cheops Informatik AG œuvre principalement 
en Suisse, avec une équipe trilingue au 
service de ses clients. Nous accompagnons 
aussi quelques entreprises à l’international 
dans leurs projets IT. Actuellement, Cheops 
Informatik emploie 9 personnes au siège de 
Bâle-Ville et quelques freelances en Suisse 
et en Europe.  Nous avons aussi signé il y 
a quelques mois, un partenariat avec une 
entreprise européenne sur le thème de la 
cybersécurité ; ce qui nous permet de nous 
ouvrir dans un futur proche de nouvelles 
portes à l’international et une croissance 
préprogrammée.

Pourquoi avoir rejoint la CCI France Suisse et 
choisi LeBooster Bâle ? 

C’est un membre administrateur de la CCIFS 
qui nous a introduit il y a plus d’une année au 
sein du réseau. Nous le remercions encore 
par ces lignes, il nous lira assurément. Nous 
cherchions, dans un premier temps, un 
espace de travail calme que nous voulions 
mettre à la disposition de notre direction 
pour s’autoriser des moments de travail 
en toute concentration, en dehors des 
préoccupations du quotidien. Finalement, 
LeBooster Bâle s’est avéré être plus qu’un 
espace de travail. Nous avons découvert une 
team exceptionnelle et une communauté 
très active permettant d’ouvrir nos relations 
et notre business à d’autres entreprises 
et le partage de nos expériences avec 
d’autres entrepreneurs.  LeBooster, avec ses 
solutions clés en main et son solide réseau, 
est le partenaire idéal pour les étrangers 
désireux de s’établir en Suisse. Nous pouvons 
ainsi nous concentrer sur l’essentiel de notre 
business avec l’assurance et la confiance que 
la team CCI France Suisse s’occupe du reste. 

Un conseil pour se développer en Suisse ?

La Suisse peut parfois paraître rude dans son 
accueil de « l’étranger », que ce soit sous un 
angle de vue privé ou entrepreneurial. Mon 
conseil principal : soignez le travail, la rigueur 
(ponctualité incluse bien sûr) et le sérieux ! 
Apprenez et parlez aussi nos langues, vous 
serez assurément appréciés à vos nobles 
valeurs.


